SOBRE LAS AUTORAS Y LOS AUTORES

Nuria Alonso

Profesora en el Departamento de Economía Aplicada de la Universidad Rey Juan Carlos, donde imparte materias relacionadas con la economía pública, la economía política y la economía feminista, e investigadora en el Instituto Complutense de Estudios Internacionales de la UCM. Con anterioridad, ha sido directora del Máster en Fiscalidad y Contabilidad de la URJC y ha trabajado como responsable de análisis económico y financiero en Servicio de Estudios del Instituto de Crédito Oficial. Su investigación en el ámbito de la deuda pública, banca pública y economía feminista ha sido publicada en revistas y editoriales nacionales e internacionales.

Miguel Artola

Profesor en el Departamento de Ciencias Sociales de la Universidad Carlos III de Madrid, donde imparte asignaturas relacionadas con historia económica. Su tesis doctoral versó sobre las clases altas en la primera mitad del siglo XX, dando lugar al libro El fin de la clase ociosa. De Romanones al estraperlo, 1900-1950 (Alianza Editorial). También ha trabajado como investigador posdoctoral en la Paris School of Economics, dando lugar a un trabajo publicado en The Economic Journal.

Luis Buendía García (ed.)

Profesor titular en el Departamento de Economía y Estadística de la Universidad de León, donde imparte materias relacionadas con la economía política del sector público y la economía pública. Con anterioridad, ha trabajado también en la Universidad de A Coruña, en la de Santiago de Compostela o la Complutense de Madrid, entre otras. Su investigación ha sido publicada en revistas como Ecological Economics, Socio-Economic Review, Cambridge Journal of Economics o Structural Change & Economic Dynamics, y en forma de capítulos y libros en editoriales diversas tanto españolas como extranjeras.

Pablo García-García

Ayudante en el Departamento de Economía y Estadística de la Universidad de León, donde imparte Economía Española y Estructura Económica. Anteriormente, fue becario predoctoral en el Departamento de Economía Aplicada de la Universidad de Valladolid. Su investigación en transición energética y sus nexos con los Estados de bienestar ha sido publicada en revistas como *Ecological Economics* y *Energy Research & Social Science*.

Ángel Martínez González-Tablas

Ha sido catedrático de Economía Aplicada de la Universidad Complutense de Madrid, en la que ha coordinado el Programa de Doctorado de Economía Internacional y Desarrollo entre 1988 y 2003, asesor del PNUD en Nicaragua, ha dirigido la Fundación General de la UCM entre 2007 y 2010, y presidido el patronato de la FUHEM entre 2010 y 2019. Vinculado desde sus orígenes con el movimiento de economía crítica, su línea de investigación se ha centrado en temas de economía mundial, siendo autor de numerosos artículos y libros, entre ellos *Economía política la globalización* (2000) y *Economía política mundial*, tomos I y II (2007).

Rafael Muñoz de Bustillo Llorente

Catedrático de Economía Aplicada en la Universidad de Salamanca. Sus principales campos de investigación son la economía del Estado de bienestar y la economía laboral. Ha participado en numerosos proyectos internacionales de investigación en el marco de la Unión Europea y la Organización Internacional del Trabajo. Su último libro en español es *Mitos y realidades del Estado de bienestar*, publicado por Alianza Editorial.

María A. Ribón

Profesora colaboradora en el Área de Sociología de la Universidad de Cádiz, donde aporta la perspectiva sociológica a los futuros egresados de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Es responsable de la única asignatura de Sociología de las Finanzas que se imparte en España. Su trabajo gira en torno al poder democratizador, transformador y utópico de los movimientos sociales y las sinergias que sus relaciones producen. Los resultados de sus investigaciones han sido publicados en revistas como Industrial Relations, CIRIEC-Revista de Economía Pública, Social y Cooperativa, H-ermes. Journal of Communication o Historia Actual, así como en diversas editoriales españolas y extranjeras.

Alberto Ruiz Villaverde

Profesor titular del Departamento de Economía Aplicada de la Universidad de Granada. Imparte las asignaturas de Economía del Sector Público I y II. Ha realizado estancias de investigación en Toulouse School of Economics & INRA (University of Social Sciences, Francia); en Business School (University of Greenwich, Londres) y Advanced Water Management Centre (The University of Queensland, Brisbane, Australia), entre otros. Su actividad investigadora se concreta en dos líneas: la gestión de los servicios urbanos del agua y los efectos de la enseñanza de la economía en los estudiantes universitarios. Algunas de sus publicaciones se pueden encontrar en International Journal of Water Resources Development, Public Choice, Journal of Policy Modeling, o Water Resources Management. En relación con su segunda línea, ha

publicado en Journal of Behavioral and Experimental Economics o International Review of Economics Education.

Julián Sánchez González

Profesor contratado doctor de Enfoques Económicos Poskeynesianos desde 2018 del Departamento de Teoría Económica en la Universidad Autónoma de Madrid. Coordinador del Grupo de Economía Política Alternativa (www.grepa.es) desde 2016, cuyo objetivo es la introducción de contenidos heterodoxos y más pluralismo metodológico en los planes de estudio de Economía que hoy están absolutamente sesgados a favor de la ortodoxia en sus dos vertientes: la disidente y el mainstream. Ha publicado, investiga y difunde las teorías económicas fundamentales de las escuelas poskeynesiana, marxista, macroeconomía cuántica y, en general, trabaja por una economía inclusiva, abierta a la literatura, la filosofía, las humanidades y la historia del pensamiento económico.

June Sekera

Especialista en políticas públicas cuyo trabajo y publicaciones se centran en la economía pública y la producción de bienes públicos. Es profesora visitante en The New School for Social Research, donde dirige el Heilbroner Center's Public Economy Project. También es investigadora sénior en la Universidad de Boston e investigadora sénior honorífica en el Institute for Innovation and Public Purpose del University College de Londres, donde también imparte clases en el Máster de Administración Pública de la UCL. Autora de *The Public Economy in Crisis. A Call for a New Public Economics* (2016), ha publicado una amplia gama de artículos sobre la economía pública y la producción colectiva no mercantil.

David Trillo

Profesor titular de la Universidad Rey Juan Carlos en el Departamento de Economía Aplicada, donde imparte materias relacionadas con la economía pública y economía política e instrumentos financieros. Es codirector académico del Máster en Fiscalidad y Contabilidad de la URJC y ha realizado actividades de formación y asesoramiento en Latinoamérica en el ámbito de banca central y superintendencias financieras. Dirige el grupo de investigación Dinámicas y Estructuras Europeas en el Instituto Complutense de Estudios Internacionales de la UCM. Ha publicado diferentes libros y artículos de investigación en el terreno de la economía pública financiera, en especial en el futuro de la banca pública y el riesgo soberano, así como en el análisis de la precariedad en Europa desde una perspectiva de género.